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令和３年第６回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和３年４月２１日（水） 

      開会 午後１時３０分 

閉会 午後２時１０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

首席指導官             野田 真功 

主任指導主事         萩野 なぎさ 

学校教育課長             古賀  洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課長補佐兼教務係長  田中 規之 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和３年３月１９日（金）から令和３年４月２１日（水）までの経過報告。 

   主な報告 

・小学校卒業式について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・横断旗寄贈（トラック協会）について 

・定例記者会見について 

・柳川市立学校適正規模・適正配置化検討委員会答申について 

・ランドセルカバー、安全傘寄贈（柳川市交通安全協会）について 
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・教育委員会臨時会について 

・柳川市立小中学校臨時校長会（異動内示）について 

・人権・同和事業主研修について 

・柳川ライオンズクラブ６０周年記念式典について 

・白秋全集贈呈式について 

・市職員退職者辞令交付式について 

・県費負担教職員退職者辞令・感謝状伝達式について 

・副市長退任式について 

・市職員人事異動辞令交付式について 

・庁議について 

・県費負担教職員校長及び教頭人事異動辞令伝達式について 

・県費負担教職員一般転入者人事異動辞令伝達及び新規採用教職員赴任・宣誓式について 

・教育委員会会計年度任用職員等辞令交付式について 

・柳川流し雛祭について 

・柳川市立小中学校長会について 

・不祥事防止対策検討委員会について 

・中学校入学式について 

・小学校入学式について 

・柳川市立小中学校臨時校長会（オンライン）について 

・ＪＡバンク食農教育応援事業の補助教材寄贈について 

・緒方記念科学振興財団来庁について 

・議会全員協議会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

本日の出席委員は全員、４名でございます。定足数に達しております

ので令和３年第６回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いいたします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・柳川市立学校適正規模・適正配置化検討委員会の経過報告について 

 

（説明） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

私は前回の検討委員会の時、答申をいただいた立場でしたので、今度

は内容がかなり具体的に答申してあるなと思いながら聞いたところで

す。以前の時は抽象的でしたが、具体的にきちっと出ておりますので、

先々の話ですけれども、１０年間という期間がありますので、そういっ

た中で具体的に進むことを期待しています。 

 

・令和３年度柳川市立小・中学校共通・独自実践の具体構想について 

 

（説明） 

 

目玉は共通実践項目の小中学校のところにありますが、中学校区スタ

ンダード、可燃ごみ減量活動、ギガスクール構想、この３つが大きな目

玉と考えているところでございます。首席が申しましたように、これも

６年目でマンネリ化してきていますので、総括して、来年度は違う形で

提示していきたいと思っております。何かございませんか。 

 

（特になし） 
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首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

主任指導主事 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主任指導主事 

 

教育長 

 

 

 

 

 

・令和２年度柳川市立小・中学校卒業児童・生徒の進路状況について 

 

 （説明） 

 

柳川市内への進学率がかなり上がっている。三橋が顕著に良くなって

いますが、どこの学校もよくがんばってくれたと思います。学力テスト

等を見ると、まだまだ課題が多ございますので、手綱を緩めないでいき

たいと思っております。何かご質問等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

・令和２年度生徒指導結果について 

 

（説明） 

 

昨年度はコロナ禍で２ヶ月ぐらい遅れて始まっていますので、不登校

も、どの数字も減らないといけません。小学校を見ていただくと不登校

が同じ数ですが、これは実質増えていると解釈すべきだろうと思いま

す。それと中学校は減っているようですが、３０日以上で１人とカウン

トして２ヶ月カウントしませんから、これについては、やや減っている

か同じくらいと考えるべきだろう。説明があったように改善とか復帰と

か解消が増えていますので、これは評価すべきだろうと考えているとこ

ろでございます。不登校が一番の課題でございますので、これについて

は、真剣に取り組んでいきたいと思います。何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

・令和３年度柳川市教育委員会学校訪問日程について 

 

（説明） 

 

こういう状況ですので、変更もあり得るということでご理解いただき

たいと思います。 

このことについて、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（生涯学習課） 

・令和２年度コミュニティ施設などの利用状況について 

・校区公民館長・主事の委嘱について 

・令和２年度民間温水プール利用者一覧について 

・柳川市民文化会館「水都やながわ」の利用状況について 

 

（説明） 

 

コロナ禍において、なかなか利用率が伸びなかったということでござ

います。今年もまだ停滞するのではないかなと思いますが、上がってほ

しいと思っております。 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

（図書館） 

・「こどもの読書週間」行事について 

・雑誌リサイクルデーについて 

 

（説明） 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局からございませんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

他にないようですので、これをもちまして、令和３年第６回柳川市教

育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。ありがとうござい

ました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ５月２０日（木）１３時３０分 開催決定 

 


